

# 生徒会オリエンテーション

12日(火)に生徒会オリエンテーションを行いました。生徒会執行部より、今年度の生徒会活動について、役員紹介、生徒会スローガン、「あいさつ・返事・後始末」について説明があり、その後、5つの専門委員会委員長よりそれぞれの委員会の説明がありました。それを受け、希望調査を行い、来週には発足集会を持ち正式に今年度の生徒会各種委員会がスタートする流れです。生徒の皆さん、「自分を磨く、仲間を磨く、地域を磨く」という気持ちで、すばらしい船浦中学校を創っていきましょうね!



# 総合的な学習の時間オリエンテーション

14日(木)に総合的な学習の時間のオリエンテーションを全生徒対象に実施しました。本校では、総合の時間で「ふるさと学習」と「自己発見」という2つのテーマを柱に、学年を縦割りにしたり、それぞれの学年毎であったりして取り組んでいきます。本校の伝統行事である「炭焼き体験学習」や三大行事の「筏下り」、昨年度より本格的に取り組んでいる「海洋教育」などが「ふるさと学習」として、職場体験活動、修学旅行、高校調べなどが「自己発見」の内容として取り組んでいきます。決して受け身ではなく、主体的に、協働的に、探究心を持って取り組んでほしいと思います。



## ICT支援員紹介

ICT教育のための支援員として竹富町教育委員会から成田善廣(なりたよしひろ)さんが派遣され、月2回程度来校し、指導支援していただきます。

成田さん、ご指導よろしくお願ひします。



## 今週の予定

18	月	家庭学習オープニング集会・手帳オリエンテーション
19	火	生徒会発足集会
20	水	校内研修、生徒会活動日、ALT来校
21	木	基礎力テスト①、部活動開始
22	金	竹富町校長研修会
23	土	炭焼き体験学習(切り出し)
24	日	